
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

2010年 3月 

NO.９ 

第３回代表者会議を行ないました！ 
２月２０日（土）10:00～ 中央公民館 大会議室にて 
 

主な議題は次の通りです。 

内容の詳細については、議事録を各クラブに配布していますのでご参

照ください。 

 

・おやつ代について 

 アンケート結果報告（資料参照）・・・１２クラブより回答。 

   引き落としについては、殆んどが賛成。 

   金額については、まちまち。 

   伝票購入になる点と、現金購入の制限については、反対が多い。 

 豊野クラブの他にも、社協に対して要望と問い合わせを行なったク 

 ラブがいくつかあり、「方針の説明が無い」「言うことがころころ変 

 わる」といった声が出ました。 

 アンケート結果を社協に送り、反対が多い項目については再考 

 をお願いする文書を出す事になりました。 

 （文書はこのニュースと一緒に各クラブに配布しました） 

・来年度活動計画について（議事録参照） 

・その他提案（次項参照） 

 

 

 

掲示用 

支援を要する児童について考える!! 
～発達障害を持つ子どもの保護者の手紙から～ 
 

代表者会議において、あるクラブより提案が出されました・・・。 

 

 ある保護者から、「支援を要する子どもを持つ親同士の支えあ

いや、その他の親も一緒に支援児について考える場を設けること

ができないか？」との提案がありました。 

 発達障害の種類も程度も様々であり、指導員を初め我々父母

も、一緒に勉強し、考える必要があるのではないでしょうか。 

 連絡会を窓口として、この様な活動のきっかけを作りたいとい

う提案です。詳しい事については、後日説明用の文書をお配りし

ますので、ご理解とご協力をお願いします。 

春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会 
ホームページ http://gakudou.kids.coocan.jp/  
事務局 090-3312-5682 kadoi@ltj.co.jp 土井 


